DOMÉRAT

Les donneurs de sang se sont mobilisés



GÉNÉROSITÉ Un grand nombre de donneurs s'est déplacé.

L'appel lancé par l'Établissement français du sang (EFS) a été entendu et pas moins de quatrevingts personnes se sont présentées à la dernière collecte organisée par les donneurs de sang bénévoles de Domérat. Parmi eux, on a pu compter sept nouveaux donneurs. L'équipe médicale et les bénévoles les ont accueillis tout au long de l'après-midi.

Un espace lecture et coloriage a permis à cinq enfants de patienter pendant que leurs parents tendaient le bras. La tombola a récompensé trois donneurs. Quant à la prochaine collecte, elle est prévue vendredi 17 juin.